



## Goldene und Gnaden-Konfirmation in Glashütten

**GLASHÜTTEN.** Die Jubelkonfirmation am Sonntag in der St.-Bartholomäus-Kirche in Glashütten war ein großer Festtag für die evangelische Kirchengemeinde. Vor 70 Jahren im Jahr 1952 traten (linkes Bild; von rechts hintere Reihe) Erika Wiczorek, Brigitte Kufner, Anneliese Hoffmann und Anneliese Nikol sowie Anni Sesselmann (vorne

im Rollstuhl) erstmals an den Tisch des Herrn. Am Sonntag feierten die Jubilare gnadene Konfirmation. Den Festgottesdienst hielt Pfarrerin Stefanie Krauß (links). Dieser wurde musikalisch gestaltet vom Kirchenchor unter Leitung von Renate Kolbe, die auch als Organistin im Einsatz war. Die Erinnerung an ihren großen Tag vor 50 Jahren und

damit die Feier der goldenen Konfirmation waren für (rechtes Bild; von rechts) Winfried Wagner, Jutta Linz, Margit Schmidt und Berthold Knörl ein besonderes Erlebnis. Den Festgottesdienst in der voll besetzten St.-Bartholomäus-Kirche in Glashütten hielt Pfarrerin Stefanie Krauß (links).

Fotos: Dieter Jenß